

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, ahora es el tiempo para tener un estado de profundo silencio, es decir, el estado de ser sin cuerpo. Practicad permanecer en este estado.

Pregunta: ¿Cuál es el destino más elevado de todos y cómo lo alcanzáis?

Respuesta: Hacerse completamente *civilizado* es el destino más elevado. Solo cuando no hay la más mínima travesura en vuestros órganos físicos, podéis llegar a ser completamente *civilizados*. Cuando tenéis tal estado, podéis recibir la soberanía del mundo. Se recuerda: los que ascienden saborean la dulzura del paraíso, es decir, pueden convertirse en reyes de reyes. De lo contrario, se convierten en residentes del reino. Ahora, revisad: ¿Cómo es mi actitud? ¿Cometo errores?

Om shanti. Tenéis que sentaros aquí en conciencia del alma. El Padre os explica a los hijos: consideraos almas. Ahora, Baba está preguntando a Dadi “All-Rounder”: en la edad de oro, ¿eres consciente del alma o consciente del cuerpo? Allí, sois conscientes del alma *automáticamente*. No necesitáis recordar esto una y otra vez. Sí, allí entendéis cuándo ha envejecido vuestro cuerpo y, por tanto, tenéis que desprenderos de él y tomar uno nuevo. Igual que en el ejemplo de la serpiente, un alma se desprende de su cuerpo viejo y toma uno nuevo. Dios explica con ejemplos. Zumbad el conocimiento a todos los seres humanos y hacedles tan conocedores como vosotros, mediante lo cual se podrán convertir en deidades sin vicios en la tierra de los ángeles. El estudio más elevado es el de cambiar de seres humanos en deidades. Se recuerda: no le llevó mucho tiempo a Dios cambiar a los seres humanos en deidades. ¿Quién lo hizo? Las deidades no lo hicieron. Solo Dios cambia a los seres humanos en deidades. Los seres humanos no saben estas cosas. Por todas partes, la gente os pregunta: ¿cuál es vuestra *meta* y *objetivo*? ¿Por qué no hacéis imprimir un pequeño folleto explicando vuestra *meta* y *objetivo* para que podáis dárselo a cualquiera que os pregunte? Podrán entender a través de eso. Baba lo ha explicado muy bien. En este momento es la edad de hierro, el mundo impuro, en el que hay un gran pesar sin límites. Ahora, Baba está haciendo el *servicio* de llevarnos a los seres humanos a la gran tierra pura de la felicidad de la edad de oro, es decir, Él nos está mostrando el camino. No es que estemos dando *conocimiento* indiviso (sin dualidad). Esa gente considera que el *conocimiento* de las escrituras es *conocimiento* indiviso. De hecho, ese no es *conocimiento* indiviso. Incluso escribir “*conocimiento* indiviso” es *erróneo*. Tenéis que explicar esto *claramente* a los seres humanos. Tened impresos tales folletos que la gente pueda entender rápidamente cuál es vuestra meta. Sacamos del pesar ilimitado a los seres humanos impuros y corruptos de la edad de hierro, y los llevamos a la felicidad ilimitada del mundo puro y elevado de la edad de oro. Baba os da a los hijos este *ensayo* para que lo escribáis. Tenéis que escribirlo muy *claramente*. En todas partes, deberíais tener folletos con tales artículos para que los podáis sacar rápidamente y dárselos a la gente, y que se puedan dar cuenta de que están en la tierra del pesar y yaciendo en la suciedad. Las personas no comprenden que son los seres humanos de la tierra impura del pesar de la edad de hierro, y que somos nosotros quienes los llevamos a la felicidad sin límites. Así que deberíais tener un buen folleto, como el que Baba hizo imprimir: ¿Estás en la edad de oro o en la edad de hierro? Sin embargo, la gente no entiende nada. Consideran que las joyas son piedras y las tiran. Estas son las joyas del conocimiento, mientras que esa gente piensa que hay joyas en las escrituras. Podéis explicar *claramente* para que puedan comprender en profundidad que aquí hay un pesar sin límites. Debería haber una *lista* de los tipos de pesar, y en ella tiene que haber al menos 101

tipos. Escribid: en este mundo hay un pesar sin límites. Escribid todo esto y haced una *lista*. En la otra cara, escribid sobre la felicidad ilimitada en la que no hay ningún rastro de pesar. Estamos estableciendo ese reino, es decir, esa tierra de la felicidad. Entonces, las personas cerrarán la boca muy rápidamente. La gente no entiende que en este tiempo existe la tierra del pesar; consideran que esto es el paraíso. Construyen palacios enormes y templos nuevos, etc. No saben que todo esto va a terminar. Reciben mucho dinero mediante sobornos. El Padre ha explicado que todo eso es la arrogancia de Maya y la arrogancia de la *ciencia*. Los *coches*, los *aviones*, etc., todo es el *show* de Maya. Es una ley que cuando el Padre establece el paraíso, Maya también muestra su propio esplendor. A eso se le llama la *pompa* de Maya. Vosotros, hijos, ahora estáis estableciendo la paz en el mundo entero. Si Maya viene e interfiere, a los hijos os remuerde la conciencia. El Padre explica que cuando alguien se queda atrapado en el nombre y la forma de alguien, eso es tener una *mirada impura*. En la edad de hierro hay *criminalización* mientras que en la edad de oro hay *civilización*. Todos se reverencian ante esos ídolos de las deidades: vosotros sois sin vicios y nosotros somos viciosos. Por eso, el Padre dice: cada uno deberíais revisar vuestro propio estado. Todos los maharathis senior deberían mirarse a sí mismos: mi intelecto no está atraído por el nombre y la forma de nadie, ¿verdad? Tal persona es muy buena; yo también quiero serlo. ¿Tenéis ese sentimiento internamente? Baba sabe que, en este tiempo, nadie es completamente *civilizado*. Hay que poner mucho empeño para que no haya la más mínima travesura. Apenas hay alguien así. Sus ojos definitivamente les engañan, aunque sea un poco. El *drama* no permitirá que nadie se haga *civilizado* (con una mirada pura) muy rápidamente. Cada uno de vosotros tiene que poner mucho empeño y revisarse: ¿me engañan mis ojos? Convertirse en un amo del mundo es un destino muy elevado. Los que ascienden saborean la dulzura del paraíso, es decir, se convierten en reyes de reyes. Si suspenden, se convierten en residentes del reino. Hoy en día, se diría que estos son tiempos viciosos. No importa lo grande que sea una persona, por ejemplo, incluso la *Reina*; internamente tendría miedo de que quizás alguien la pudiera destronar. Hay intranquilidad en cada ser humano. Incluso algunos hijos esparcen mucha intranquilidad. Estáis estableciendo la paz y por eso, en primer lugar, vosotros mismos tenéis que permanecer pacíficos y entonces podréis llenar a otros de ese poder. Allí, el reino mismo es muy pacífico; vuestra mirada se vuelve *pura*. El Padre dice: revisaos: ¿cómo ha sido hoy la actitud de yo, esta alma? Esto requiere poner mucho empeño. Tenéis que cuidar de vosotros mismos. A veces no le decís la verdad al Padre ilimitado y continuáis cometiendo errores a cada paso. Si miráis a alguien con una mirada *impura* aunque sea levemente, o cometéis un error, *anotadlo* instantáneamente. Hasta que no os liberéis por completo de cometer errores, debéis estar cometiendo al menos de 10 a 20 errores cada día. Sin embargo, nadie dice la verdad. Los que son conscientes del cuerpo sin duda realizarán un karma negativo u otro. Su conciencia les continuará remordiéndolo. Algunos ni siquiera entienden lo que es un error. ¿Lo entienden los animales? Antes de recibir este conocimiento, vosotros también teníais un intelecto de mono. Algunos *cambian* un 50%, otros *cambian* un 10% y otros *cambian* en algún otro porcentaje. Estos ojos son muy engañosos. Los ojos son lo más agudo. El Padre dice: las almas bajasteis sin cuerpo. No teníais cuerpo. ¿Sabéis en este momento qué otros cuerpos tendréis o qué relaciones entablaréis? No lo podéis decir. En una matriz, permanecéis en completo silencio. Cada alma se vuelve completamente silenciosa. Solo cuando el cuerpo crece llegáis a saber en lo que os tenéis que convertir. Simplemente os desprendéis de ese cuerpo viejo y regresáis al hogar, y después, cuando tengáis otro cuerpo, representaréis vuestro *papel* en la edad de oro. Ahora es el momento para volverse completamente silenciosos. Cada alma lleva consigo esos sanskars que *emergen* cuando el cuerpo crece. Ahora tenéis que regresar al hogar y, por tanto, tenéis que olvidar este mundo viejo y la conciencia de vuestro cuerpo. No se debería recordar nada. Tenéis que observar muchas precauciones. Lo que esté en el interior, emergerá al exterior. Shiv Baba

tiene este conocimiento en Él. Yo también tengo un *papel*. De Mí decís: el Océano del Conocimiento. La gente canta esta alabanza, pero no conoce su significado. Vosotros ahora entendéis el significado de esto. Sin embargo, el intelecto de las almas llega a no *valer ni un céntimo*. El Padre ahora os está haciendo muy sabios. Los seres humanos tienen millones y miles de millones. Eso es la *pompa* de Maya. Cualquier cosa útil de la *ciencia* que tenéis ahora, también la tendréis allí. Los que las han inventado también existirán allí. No se convertirán en reyes. Vendrán a vosotros al final y después enseñarán a otros. Aprendéis mucho del único Padre. Solo el único Padre cambia tanto el mundo respecto a lo que fue. Están los que *inventan* esas cosas y luego las difunden. Al principio, solo hubo una persona que fabricase las *bombas*. Él debió entender que el mundo sería destruido por ellas. Después, continuó fabricando más. Allí, también es necesaria la *ciencia*. Todavía queda *tiempo*. Estudiarán y se harán inteligentes. Una vez que hayan recibido la presentación del Padre, irán al paraíso y se convertirán en servidores. Allí, todo es de tal forma que da felicidad. Lo que existió en la tierra de la felicidad, existirá ahí otra vez. Allí no existe ninguna enfermedad ni pesar. Aquí, hay pesar sin límites. Allí, hay felicidad ilimitada. Ahora, nosotros la estamos estableciendo. Solo el único Padre es el Eliminador del Pesar y el Otorgador de la Felicidad. En primer lugar, vuestro propio estado tiene que ser así. No debéis ser simplemente un pandit. Está la historia de un pandit que decía que se podía cruzar a la otra orilla tomando el nombre de Rama. Esa historia se aplica a este tiempo. Teniendo recuerdo del Padre, vais del océano del veneno al océano de la leche. Hijos, vuestro estado aquí tiene que ser muy bueno. Si no hay ningún poder de yoga y vuestra *mirada* es *impura*, la flecha no alcanzará el blanco. Vuestra mirada tiene que ser pura. Si dais a alguien este conocimiento mientras estáis en el recuerdo del Padre, la flecha alcanzará el blanco. La espada del conocimiento debe tener el poder del yoga. Mediante este *conocimiento* ganáis riqueza. Tenéis el poder del recuerdo. Muchos hijos no tienen recuerdo en absoluto; ni siquiera saben nada. El Padre dice: tenéis que explicar a la gente que esta es la tierra del pesar y que la edad de oro es la tierra de la felicidad. En la edad de hierro no hay mención de la felicidad. Incluso si la hay, es como los excrementos de un cuervo. En la edad de oro hay felicidad ilimitada. Las personas no entienden el significado de eso. Continúan rompiéndose la cabeza por la liberación. Nadie sabe acerca de la liberación en la vida. Por ello, ¿cómo podrían dar este conocimiento? Vienen en el período rajopradhan, entonces, ¿cómo podrían enseñar Raja Yoga? Aquí, la felicidad es como los excrementos de un cuervo. Ni siquiera saben lo que ocurrió por medio del Raja Yoga. Hijos, vosotros sabéis que este es el *drama* que está teniendo lugar. En los periódicos, escriben cosas difamatorias sobre vosotros, pero eso tiene que suceder. Hay todo tipo de agresiones a las inocentes. Hay muchos tipos de pesar en el mundo. Ya no hay felicidad aquí. No importa lo rico que sea alguien, si enferma o se queda ciego, experimenta pesar. Escribidlo todo en la *lista* de los tipos de pesar. Todas estas cosas existen al final de la edad de hierro, el reino de Ravan. En la edad de oro no hay una sola cosa que cause pesar. La edad de oro existió en el pasado. Ahora es la edad de la confluencia. El Padre también viene en la edad de la confluencia. Ahora sabéis qué nacimientos tenéis en 5.000 años y cómo pasáis de la felicidad al pesar. Los que tienen todo este conocimiento en su intelecto y lo han embebido, lo pueden entender. Hijos, el Padre está llenando vuestro delantal. Se recuerda: la riqueza no disminuye donándola a los demás. Si alguien no dona riqueza, es como si no tuviese ninguna. En ese caso, no recibirá ninguna riqueza. Existe esa cuenta. Si no dais nada, ¿de dónde la recibiríais? ¿Cómo habría expansión? Todas estas son joyas imperecederas de conocimiento. Para todo, es de acuerdo a la capacidad. Este es vuestro ejército espiritual. Algunas almas irán y reclamarán una posición elevada, mientras que otras lograrán un nivel de residentes del reino, tal como lo hicieron en el ciclo anterior. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, hijos espirituales, según la capacidad de cada uno, de acuerdo al empeño que pongáis, amor, recuerdos y *buenos días* desde lo más profundo del corazón, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para cuidar de vosotros mismos, revisaos a cada paso: a) ¿Cuál ha sido hoy la actitud de yo, esta alma? b) ¿Fue *pura* mi mirada? c) ¿Qué pecados cometí bajo la influencia de la conciencia del cuerpo?
2. Inculcad la riqueza imperecedera del conocimiento en vuestro intelecto y después donadla. Definitivamente llenad la espada de este conocimiento con el poder del recuerdo.

Bendición: Que no tengáis miedo y os hagáis victoriosos, y atraigáis a todos al embeber la *autoridad* de la verdad.

Vosotros, hijos, sois almas elevadas y poderosas con el poder de la verdad. Habéis recibido este conocimiento verdadero, el Padre verdadero, el logro verdadero, el recuerdo verdadero, las virtudes verdaderas y los poderes verdaderos. Cuando tengáis la dicha espiritual de tal gran *autoridad*, esta *autoridad* de la verdad seguirá atrayendo a cada alma. Incluso en la tierra de la falsedad, los que tienen el poder de la verdad son victoriosos. El logro de la verdad es la felicidad y la ausencia de miedo. Los que dicen la verdad no tienen miedo; nunca deberían tener miedo.

Eslogan: La forma de transformar el ambiente es tener pensamientos *positivos* y una actitud poderosa.

*** OM SHANTI ***